

SIGLO XXI

DIARIO DIGITAL
INDEPENDIENTE,
PLURAL Y ABIERTO

Miércoles, 02 de marzo de 2011 • Actualizado a las 12:49 (CET) • Año VIII. Fundado en noviembre de 2003

Opinión | Firmas | Viñetas | Especiales | Entrevistas y charlas | Vídeos | Imágenes | Última hora | Encuestas | | Más

- Portada
- España
- Internacional
- aprendemas.com
 - Cursos
 - Másters
- Deportes
 - Fútbol
 - Baloncesto
 - Motor
 - Tenis
 - Balonmano
 - Ciclismo
 - Boxeo
 - Golf
 - Vela y Copa Am.
 - Atletismo
 - Más deportes
- Economía
 - Vivienda
 - Automóviles
- Cultura y ocio
 - Cine
 - Televisión
 - Música
 - Libros
- Sociedad
 - Sucesos y tribu.
 - Ciencia y salud
 - Religión
 - Prensa y medios
 - Educación
 - Gente
- Paradores. 93 maneras de vivir una experiencia única.
- Gastronomía, vinos y lugares
 - J. Ruiz de Infante
- Toros
 - Ignacio de Cosío
- El Tiempo
- Páginas blancas
- Páginas Amarillas
- Callejero
- Seguros.es

Sanidad

Los pacientes confían en que su médico les deje participar en la toma de decisiones sobre su salud, según un estudio

MADRID, 25 (EUROPA PRESS) Los pacientes que acuden a una consulta confían en que su médico de cabecera les deje participar en la toma de decisiones sobre su salud, especialmente cuando el facultativo es una mujer, según revela un estudio de la Universidad de Granada, que analizó a 360 pacientes con edades comprendidas entre los 16 y los 47 años.

Según se desprende del trabajo, las personas esperan, cuando son atendidos por una mujer facultativa, que ésta les permita participar en la toma de decisiones para resolver su problema de salud, "sobre todo cuando éste está relacionado con un problema familiar o se trata de un resfriado".

No obstante, las expectativas del paciente de que su médico de familia "le escuche, explique y tenga en cuenta su opinión" son más elevadas que las de participar en la toma de decisiones en el tratamiento de la enfermedad.

El objetivo del estudio, que será publicado próximamente en la revista "Patient Education and Counseling", es conocer las expectativas de los pacientes sobre la toma de decisiones ante diferentes problemas de salud cuando consultan con su médico de familia.

También pretende, según explican sus autores, "identificar las características de los pacientes y del médico relacionadas con dichas expectativas, con especial interés por las diferencias en función del sexo de ambos".

CASI LA MITAD DESEA PARTICIPAR ANTE UN PROBLEMA FAMILIAR
Asimismo, del informe se desprende que los pacientes desean participar o no en las decisiones del médico en función del problema estudiado. De este modo, cuando se trata de un dolor de pecho, desea participar el 32 por ciento, y cuando es un problema familiar grave, el 49 por ciento.

Por sexos, las mujeres tienen menos expectativas de participar cuando se trata de depresiones o de problemas familiares relacionados con la salud, y quienes tienen una médica esperan participar más para problemas familiares y resfriados.

Para su elaboración, los investigadores plantearon a los encuestados, a través de un cuestionario, cuáles eran sus expectativas de que el médico de familia "le escuche, le informe y tenga en cuenta sus opiniones" al consultar por cinco problemas o escenarios clínicos hipotéticos, dolor fuerte en el pecho, resfriado con fiebre, flujo anormal, depresión o tristeza y problema familiar grave.

Comentarios

Escriba su opinión

Nombre y apellidos*

Email (no se mostrará en público)*

Su blog o sitio web

Comentario (máximo 1.000 caracteres)*

PUBLICIDAD

¿Estás en forma?

Sexo:

Peso en kg:

Altura en cm:

Edad:

Calcula tu peso ideal

1,42€/sms. Max.10xsem.

Publicado el viernes 25 de febrero de 2011 a las 19:07 horas.

- » Carta al director
- » Imprimir página
- » Guardar y compartir
- Facebook
- Menéame
- Wikio
- Tuenti
- Google
- Yahoo!
- Windows Live
- Digg
- Delicious
- Technorati
- Blinklist
- Fresqui
- Newsvine
- Reddit

Otros textos de Sanidad

- » Los mutualistas de MUFACE pueden solicitar desde mañana la nueva Tarjeta Sanitaria Europea
- » Un nuevo método de resucitación cardiopulmonar dobla la tasa de supervivencia con buena función cerebral
- » La Confederación ASPACE asegura que las nuevas tecnologías son una "prioridad" en la parálisis cerebral